
 

 

□ 題 字  小泉 宣昭 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  小泉 宣昭
□ 副会長  松野 秀計
□ 幹 事  辻   博
会報委員長 岡田一二三

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1762 回 例会 5 月 15 日（水） 
卓話（８） 
ガバナー補佐訪問 
 
担当：国井 省二 会員 

林  隆行 会員 
 

本日の予定 

第 1763 回 例会 5 月 22 日（水）
卓 話（９） １００万＄ 
卓話者：岐阜市社会教育課 鳥本様
題 名：「信長公のおもてなし」が

息づく戦国 
担当：小島 正三 会員 

長野 鉄司 会員
 

次回の予定 

第 1764 回 例会 6 月 5 日（水）

慶祝行事 
卓話（１０） 
現・次期合同定例理事会 
担当：河村 訓陸 会員 

谷田 育子 会員 
 

5 月 青少年奉仕月間           

2018－2019
No.1763
19.5.22

会長挨拶【小泉 宣昭 会長】 
                      

出席報告                  
                      
会員数：38 名 
出席数：29／38 名 
出席率：76.32％ 
欠席者：9 名（出席免除 3 名 82.86％） 
来訪者：Ａグループガバナー補佐 小野幸満様 

（岐阜Ｒ.Ｃ）
Ａグループ次期ガバナー補佐 篠田 徹様

（岐阜西Ｒ.Ｃ）

皆さん、こんにちは。本日は、３回目の訪問
で、小野幸満ガバナー補佐、篠田徹次期ガバナ
ー補佐、本日のご訪問ありがとうございます。 
５月１２日、氷見ロータリークラブの５０周

年記念事業に小泉、松野副会長、辻幹事、榊原
親睦委員長と４人で、行ってまいりました。ま
ず、お昼に到着しまして、氷見ＲＣ田岸幹事に
美味しい寿司屋さんを予約していただいて氷見
の美味しいお寿司を食べてきました。昼からの
基調講演、元テニスプレイヤーの杉山愛さんの
講演を聴いてきました。演題は、「夢を叶える生
き方」で、杉山愛さんの子どものころから、プ
ロテニスプレイヤーになるまでの生い立ちと夢
の叶え方についてのお話は、為になるお話で、
とても綺麗な方で、生でお話が聞けて良かった
です。中・高校生、スポーツ愛好家など沢山の
方が招待されておりました。 
記念式典は、うみあかりに移動して盛会に行

なわれ、その後、祝賀会が開催されました。美

会長挨拶 続き 
                     

味しい料理とお酒で、有意義な記念式典でした。
その後、二次会を旧うお座に移動して、一般の
方もみえまして、ミニコンサートライブと色々
なブースも出店していて、充実した５０周年記
念事業でした。その後、私たちは、松木さんの
案内で氷見の街の居酒屋に連れて行っていただ
きました。 
次の日の朝は、ご無理を言いまして、岩崎会

長の漁船で、海釣りに連れて行っていただき、
魚釣り。１か月間仕掛けた網で、サザエを３０
個獲り、そして、養殖した昆布を沢山とってき
ました。松野さんは、初めての船での海釣りだ
ったそうですが、なんと５匹も釣り上げました。
カサゴにキジハダ（高級食材）、その日の夜、料
理屋に持って行き、刺身と煮つけの料理を作っ
てもらい、松野さんと、入会してくれるであろ
う弁護士さんと、岐阜北ロータリーについて説
明をしながら、美味しい料理を堪能しました。 
充実した氷見ＲＣ５０周年でした。 



 

 

例会行事 ガバナー補佐訪問 
                     

幹事報告事項 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                     

例会行事 卓話（９） 
                     

卓話 担当：国井省二会員、林 隆行会員 
・卓話者：林 隆行会員 
・題目：「地上に降りたゴンドラ」 
 岐阜金華山ロープウェイの第４代目の「ゴン
ドラ」２基が、どういう訳か僕の工場にある。
この「ゴンドラ」の過去、現在、未来について
のお話です。 

・ガバナー補佐 小野 幸満様： 
今年度最後のクラブ訪問です。よ

ろしくお願いいたします。 
・次期ガバナー補佐 篠田 徹様： 

次年度Ａグループのガバナー補

佐を拝命しました篠田です。７月

より皆様には、色々とお世話にな

りますがよろしくお願いいたし

ます。 
・小泉 宣昭会長：氷見ＲＣの５０周年記念式典に参

加してきました。小野ガバナー補

佐、篠田次期ガバナー補佐、よう

こそ。 
・森本 時夫会員：片桐さんの友情に感謝致します。

・川島 明雄会員：家内の誕生日を祝って戴いて。 
・山口 八郎会員：小野ガバナー補佐をお迎えして。

いつも御世話になります。 
・国井 省二会員：林さん、よろしく。 
・松野 秀計会員：今週の日曜に氷見ＲＣの５０周年

記念式典に参加してきました。杉

山愛さんの講演を皮切りに盛り

沢山の内容でした。翌日は、岩崎

会長の船で初めて海釣りを体験

させていただきました。キジハタ

やカサゴを５匹も釣ることがで

き、とても感激いたしました。ま

た、サザエやワカメの漁も体験す

ることができました。 
・林  隆行会員：本日は、卓話です。よろしくお願

いいたします。 
・山田より子会員：出席がなかなかできず申し訳あり

ません。 

委員会・同好会報告 
                     

1、親睦交流委員会 榊原典夫委員長 
６月２９日（土）にここ都ホテルにてフィナー
レ例会を開催いたします。時間は、午後５時３
０分受付、６時点鐘です。奥様と一緒に是非、
参加をしていただきますよう、よろしくお願い
いたします。なお、参加人数を把握しないとい
けませんので遅くとも６月５日の例会迄には、
必ず出欠の有無をお願いいたします。 
2、ゴルフ同好会 安藤武司旅行幹事 
来たる５月１９日、２０日にゴルフ同好会沖

縄遠征旅行を実施します。セントレア空港に朝
６時４０分という早い時間に集合ですので、遅
れないようにお願いいたします。 

次回例会のご案内 
                      

第１７６４回 例会 ６月５日（水） 
卓話（１０） 
現・次期合同定例理事会 
担当：河村 訓陸 会員・谷田 育子 会員

会報・広報 ５月担当 原尾 勝

事務局の環境改善のための電話工事を行いま

す。一時的につながらない等の問題が発生する

かもしれませんのでよろしくお願いいたしま

す。 

ガバナー補佐 小野幸満 様 
※ガバナー補佐訪問挨拶はHP へ掲載します 

次期ガバナー補佐 篠田 徹 様 


